



## Se ha extendido por 10 días Continúa operativo de búsqueda por pescadores desaparecidos

La Armada de Chile informó ayer, que los esfuerzos de búsqueda y rescate para dar con el paradero de los pescadores desaparecidos se han extendido por 10 días, manteniendo un intenso despliegue multidimensional en Puerto Williams.

Ayer se operó con la máxima coordinación, desplegando medios de superficie y aeronavales en la zona de rastreo. La labor ha sido fortalecida por la valiosa colaboración de lanchas de pescadores locales, que de manera voluntaria se han sumado a las tareas de búsqueda y apoyo.

La Gobernación Marítima de Puerto Williams

ha mantenido un rol clave, sirviendo como enlace directo con las familias de los pescadores. A través de reuniones periódicas, se les ha informado de manera constante y detallada sobre las acciones implementadas y los resultados obtenidos en el área, garantizando una comunicación transparente y cercana.

Desde la institución naval se informó que este operativo de gran envergadura continuará sin pausa, extendiéndose durante la jornada de hoy, con el firme compromiso de la Armada de Chile de seguir trabajando incansablemente para dar con el paradero de los tripulantes desaparecidos.

